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Alla Consigliera regionale

Claudia Porchietto

Gruppo Forza Italia

Al Presidente del Consiglio regionale

Mauro LAUS

Al Direttore del Gabinetto

della Giunta regionale

doti. Luciano Contemo
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Oggetto: risposta all'interrogazione a risposta immediata n°. 714 ** Nuovo piano vaccinale

della Consigliere Porchietto

Come d'intesa con la Consigliera Porchictto, trasmettiamo anche in formato scritto la risposta

alla queslion time in oggetto.

La nostra Regione condivide, in sintonia con le altre Regioni italiane, la decisione di

approvare la proposta di piano nazionale vaccini avviando contemporaneamente una tase di

approfondimento per definire le modalità e le priorità del percorso di attuazione.

Tutti i consiglieri ricordano che solo due sedute la ho lungamente relazionato in proposilo,

rispondendo in particolare alla consigliere Chiapello che chiedeva dettagli sul piano vaccinale

e la nostra posizione in materia.

Torno a sottolineare che in particolare occorre che siano garantite il modo certo lej

momento l'attuazione del nuovo piano comporterebbe un aggravio economico pari a circa 25

milioni di euro non previsti dal riparto del fondo nazionale.

modalità di valutazione dei livelli essenziali di assistenza che riguardano i vaccini siano

riviste: ad esempio, è inutile mantenere obiettivi di copertura che nessuna Regione riesce a

raggiungere ormai da anni, come il 75% degli anziani con l'antinfluenzale.
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Riteniamo importarne essere concentrali -.agli obiettivi di contrailo delle malattie (ad esempio

l'eliminazione del morbillo! e. in ogni caso, ripeto che le valutazoni sui Lca che riguardano i

vaccini vanno concordate da parie del Ministero con te Regioni.

Concludo precisando che il tema sollevato dalla consiglila Porchietto fa riferimento ad un intervento

pubblicato da IL Sole 24 Ore a firma del dott. Vittorio De Micheli non come vicario della direzione

regionale sanità, ma come epidemiologo di chiara fama.

Cordiali saluti.

Antonio Saitta

FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


